
RM Freynick beantragt die Ziffern getrennt abstimmen zu lassen. 
 
RM Freynick erklärt zu seinem Abstimmungsverhalten, dass er gegen die Planung des Me 16 
gestimmt habe, da die Verwaltung die Planung der Erschließung des Baugebietes im 
Zusammenhang mit dem dazu nötigen Grundstückserwerb nicht überzeugend darstellen konnte. 
Diese persönliche Erklärung wird von der FDP-Fraktion unterstützt. 


